

LESERFORUM

Kein Cent mehr für das Ärztehaus

Zu: Ärztehaus wird umgebaut

(...) Bei der neuen Planung des Ärztehauses bemerkt man die katastrophalen Fehler, die bei dem Umbau des Amtsgerichts in ein Ärztehaus vorhanden sind.

Die Fehler beziehungsweise die Mängel, sind bekannt, seitdem die Entscheidung getroffen wurde. Inzwischen ist viel Geld für (...) nichts ausgegeben worden. Änderungen in allen Variationen – nur der Patient bleibt auf der Strecke (...).

Jetzt haben wir wieder einen neuen Plan für eine optimale Nutzung des Hauses ohne die Einbeziehung von Fachleuten des Gesundheitswesens (...). Wir brauchen eine Einrichtung mit folgenden Voraussetzungen für die Patienten:

1. der Haupteingang zu Fuß oder per Auto behindertengerecht erreichbar (...)
2. innen im Gebäude viel Platz, die Praxen zusammen mit ihren Wartezimmern weit und gut belüftet
3. große und regulierbare Fenster, die zu öffnen sind (...)
4. Parkplätze in der Umgebung, exklusiv für Patienten, Angehörige und Mitarbeiter.

Für das jetzige sogenannte Ärztehaus sollte kein Cent mehr ausgegeben werden. Das neue Konzept (...) ist pure Makulatur, weil die Hauptbarrieren nicht die kleinen Treppen, kleinen Stufen, kleinen Zimmer oder die kleinen Gassen sind, sondern das Gebäude selbst!

Liebe Homberger, wir (...) brauchen ein neues, modernes und ansprechendes Gesundheitszentrum-Ärztehaus (...). Allerdings sollte die Stadt auch mit(...) Asklepios sprechen, trotz ihrer Macht darf sie nicht die Immobilien in Homberg vergammeln lassen.

Dr. German Canaviri Grandón

Homberg